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PRIMERAS JORNADAS PARA ESCUELAS DE ADMINISTRACION LATINOAMERICANAS

Lie. OSCAR ANTONIONE, LIC. HORACIO DURET, LIC. GUILLERMO LOPEZ GUIZAR Y EL LIC 
EN EL ACTO INAUGURAL DE LAS JORNADAS. ’ LUIS BRANDA

Organizado por el CEPADE (Centro de Perfección^ 
miento en Administración de Empresas) de nues
tra Universidad, y patrocinado por la O.I.T. 
(Organización Internacional del Trabajo), se re^ 
lizo; este evento de carácter netamente intern^ 
cional, con participantes de Venezuela, Colom
bia, Chile, Perú, Bolivia, Canadá, Brasil, Par^ 
guay, Ecuador, Uruguay, Suiza y Argentina.- 
El Objetivo de este evento, que-tuvo lugar en 
Carlos-Paz. entre el 27 y 30 de Abril, fue tri
ple: Comentar las experiencias realizadas en ca 
da institución en materia de Capacitación, In-~ 
vestigacion y Asistencia Técnica; realizar un 
análisis del grado de efectividad en el sector 
PyME.(Pequeña y Mediana Empresa); programar me
didas de acción internacionales para la coopera, 
cion, a fin de mejorar las actividades a desa
rrollar con las PyME.
Casi por aclamación, el CEPADE fue denominado 
Secretaría Ejecutiva dentro del CLADEA (Consejo 
Latinoamericano de Escuelas de Administración)

■■ para los temas PyME.
No era para menos. Nuestro equipo CEPADE se lu
ció ya que en el transcurso de las jornadas el 
Lie. Ne'stor Carola presentó su trabajo de Inves 
tigación sobre la Empresa Familiar, el Lie. Ra
món Frediani las Investigaciones-Acción Secto

riales sobre Electrónica y Calzado y el Ing. 
Carlos López Ará^oz su Autodiagnóstico de Gestión. 
El Lie. Justo Fri'as presentó el Método de Capa
citación "Formación Acción".
El Lie. Horacio Duret, hizo la presentación ins
titucional del CEPADE.
El coordinador del Seminario, que debería estar 
en la tapa de la revista, fue el Lie.; Oscar An- 
tonione, y el Director del mismo fue el Lie.
Luis Branda.
Cabe destacarse que con anticipación al semina
rio se había hecho circular por todos los insti 
tutos una encuesta previa, la cual fue analiza
da en el seminario mismo.
El evento fue clausurado por el R.P. Rector de 
la Universidad, Lie. Miguel A. Moreno, S.J., 
quien destacó la importancia de la participación 
de la Universidad en el medio, en este caso de 
las PyME, como generadoras de empleo, incorporan 
do tecnología y desarrollo económico regional. 
Señaló además, la importancia de reconocer la
"realidad", comprometerse y realizar un aporte 
á la misma.
Debemos terminar esta nota con un pedido del 
CEPADE: Muchas gracias por sus esfuerzos a las 
'chicas" María Elena y Adriana, ambas secretarias 

quienes hicieron que todo funcionara correctamen
te . Está bien.
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K ESTADISTICAS

Es un hecho conocido por muchos que este año 
se duplie6 la cantidad de candidatos que ae 
presentaron para ingresar a los Curios de In
greso,

Pero lógicamente no todos los candidatos en
traron, ya que cada ífacultad tiene su cupo para 
el ingreso de alumnos al primer año. Con todoj 
la cantidad de alumnos se mantiene igual que el 
año pasado,dada la gran cantidad que termino 
sus estudios. En cada facultad ha habido 
oscilaciones pequeñas en las cantidades de 
alumnos, que no pasan de alrededor de 50 
alumnos, menos la facultad de ingeniería que 
creció con 115 alumnos, dada la apertura de " 
nuevas carreras.

La cantidad de alumnos en carreras activas
0S!
Ciencias EconSmicasJ 567 
Derecho! 5<íi8 
Ingeniería! 461 
Arquitectura: 430 
Medicina! 381 
Ciencias Políticas: 259 
Ciencias Químicas: 221 
Agronomía: 137 
Filosofía y Humanidades: 85 
I.C.D.A.: 43 

.TOTAL: ai32

VISITA DE UN ClENTIFlCn ALE>^AI^ DE LA UNIVERSIDAD
Reeiántemente estuvo con nosotros(el 
Fabian, director de una sección del Instituto 
Max Planek fUr Aeronomie, Tuvo dos conferencias 
en la Facultad de Ingeniería sobre problemas 
del'‘Medio Ambiente y la ContaminacJñn Producida 
por el Hombreólos días 27 y 28 de abril.

En la Voa del Interl:p se le hi«o una extensa 
entrevista, en la cual [des caed' 
jiíüduclda por los automóviles, y deshechos in
dustriales, que a diferencia de Europa se pro
duce en localidades aisladas en nuestro medio. 
Señalo como en Europa se han exigido prevencio
nes en el meeanismo de combustión de los autos 
pare evitar la contaminación.

En la Argentina, dice que encontró una conta
minación muy marcada en Córdoba y en Mendo^ia, 
como consecuencia de los gases que despide la^ 
combustión de los automóviles y la industria,,i 
Dijo textualmente!"La contaminación, por un la
do resulta de la modificación del clima global 
y también es un problema de tipo químico, por 
las precipitaciones conocidas como "lluvia 
acida", el problema del "smog" por la combus
tión de los automóviles que van formando nubes 
que atacan a la vegetación, y otras substancias 
que en la parte baja son estables pero que van 
ascendiendo y terminan atacando la capa de 
ozono, lo cual a su vez afecta el clima." 
Termina diciendo,^"Un efecto muy especial que 
se ha observado recientemente es justamente, 
la perforación de la capa de ozono en la Antár
tida. Esto como resultado de las substancias 
halógenas arrojadas por aerosoles". "7

Agradecemos la visita del científico como así 
también a todos aquellos que ayudaron en las 
traducciones de sus conferencias y entrevistas.

1Dr, Peter

i

íla contaminación

%

■

POLINIZACION, FERTILIZACION Y MEJORAMIENTO
VEGETAL
Del 18 al 30 de mayo, el Prof. Dr. H. F. 
Linskens de la Universidad de Nimega, Holanda, 
dictará un curso de postgrado para egresados de 
Ciencias Biológicas y afines.

El curso ha sido organizado por el Centro 
de Microscopía Electrónica de la Universidad.

La inscripción debía presentarse antes del 
30 de abril, y prácticamente se ha cubierto el 
cupo para los asistentes.

El Dr. Linskens es una autoridad mundialmente 
reconocida, y en nuestro país también. Su larga 
trayectoria en el campo de la biología del 
polen, su actuación en la edición de las prin
cipales revistas internacionales de genética y 
de botánica y su aporte como autor de libros y 
artículos científicos, todo ello lo identifica 
como una personalidad sumamente atractiva para 
el dictado del curso programado.

CENTRO UNIVERSITARIO DE PERFECCIONAMIENTO
DOCENTE

Dependiente de la Facultad de Filosofía y 
Humanidades, este centro desarrolla un extenso 
plan de cursos de perfeccionamiento docente.
El primer curso, dictado por la Prof. Azucena 
Aixalá Ibarra de Vaschetto sobre el tema EDU
CACION E INFORMATICA^ se desarrolló durante 
cinco sesiones entre el 27 de marzo y el 25 de 
abril.

Otro curso, que todavía continua, es dictado 
por la Profesora Noemí Platini de Arias y la 
Prof. Lie. Isabel Michell de Lorenzatti sobre 
el interesante tema: TECNICAS PEDAGOGICAS EN 
LA ESCUELA NUEVA. Este curso comenzó el 24 de 
abril y continúa los días 8, 9 y 15 de mayo.
Se trata de un curso teórico práctico, tino ta
ller.

Para la semana entrante esta programado un 
curso sobre LA EVALUACION POR OBJETIVOS EN LA 
ENSEÑANZA, a dictarse por la Lie. María Cristi
na Lafitade Wedemeyer. Se desarrollará los días 
11,12,13,18 y 19 de mayo de 18,30 a 21,30 hs.

Finalmente está programado para el mes que 
viene un curso sobre CUADRO SINCRONICO Y DIAC- 
CRONICO DE LAS LITERATURAS EUROPEAS, a ser 
dictado por la Dra. Pierina Lidia Moreau, a 
partir del viernes 5 de junio.

Se otorgan certificados. Informes e inscrip- 
Treio 323, 3— piso de 16 a 21 Hs.

!
NACIMIENTO

En la semana oasada, la Ing. Sara Hilal (Profe
sora de Silvicultura en 5°año de Cs. As.) dio 
a luz a un hermoso varoncito: Iván. 
i Felicitaciones.' 91/CASAMIENTOS

atraso anoticiamos que Silvina Grosso de 
4°aiño de Cs.Qs. contrajo matrimonio con Néstor 
Mildenberger. Ahora están esoerando su nrimer 
bebé. Mucha Suerte..'.'
* Ricardo Gargantini (4°año de Farmacia)

!

Y su
compañera de curso Graciela Medina son matrimo
nio desde el 17 de enero de este año. 
i Felicitaciones.'
* La Ing. Adriana Cismondi del Centro de Micros 
copía Electrónica contrajo matrimonio con Lito” 
Pazukl el 9 de Abril de este año.

cionr

í
E EN PAZ DEbCANSÉ

Vkn fallecido *el Dr., José María González Leahv , 
egresado v ex- docente de la ^Eac . Ide, Medicina.
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LA PRIMERA BIENVENIDA PARA 1-^ AÑO DE CS.QS.BECAS ALEMANAS
Como se acostumbra en Cs.Qs., el Centro de Estu 
diantes se encargo de organizar este 
La fiesta tuvo lugar en el Salón del Campus, 
y se caracterizo por el constante buen humor,vi
no, asado y canciones.
Dieron comienzo a las 11 de la mañana del día 
11 del mes pasado, y finalizó luego de 8 posit¿ 
vas horas de diversión. ~
Ls música buenísima del Lolo Ibañez,las imita
ciones a profesores por parte del ex-alumno "p¿ 
rucho Sucarias" derrocharon imaginación y talen 
to con un humor implacable. Los Reyes de la Fa~ 
cuitad esta vez fueron Daniel Torres y Daniela 
Scaravelli.
Se agradece la participación del Sr. Decano Dr. 
Jorge Velasco y la Profesora Cristina Huespe, 
quienes brindaron todo su apoyo a los organiza
dores. El encuentro culmino con los concursos 
de baile y todo estuvo muy bueno...

La Iglesia en Alemania tiene un servicio de 
Becas, llamado KAAD (Servicio Católico para 
Estudiantes Extranjeros ) y otro llamado "El 
Intercambio Alemán Latinoamericano".

Estos organismos tienen representantes en 
nuestro medio, y como Secretaría de la orga
nización loaal viajó a el Ecuador la Lie. Ma
rina Juárez de Ortiz, profesora en varias de 
nuestras facultades. Allí se trataron temas 
concernientes al empleo de Becas en diversos 
países de America Latina. La reunión se desa
rrolló entre el 2 y el 8 de abril, e incluyó 
(como recuerdo) un terremoto que hizo temblar 
hasta los más valientes.

Como requisitos para acceder a estas becas se 
debe tener una clara intención de servir a la 
Iglesia, se supone un alto nivel de dominio 
de la lengua alemana (para los que viajan a 
Alemania) y deben tener un proyecto de investi
gación que sirve a la comunidad Latinoamerica
na.

encuentro.

■Lk

CINE DEBATELas Becas del KAAD son solamente para ir a 
Alemania, ya sea para dos años o para seis me
ses .

Ya inició muy exitosamente sus actividades el 
grupo de Cine Debate. El viernes 24 de abril se 
presentó la película "CONTAR HASTA DIEZ" en la 
sala del Obispo Mercadillo. Resultó un debate 
sumamente interesante sobre la temática de la 
violencia y se evocaron los hechos recientes en 
el país.
La próxima película de esta serie de films argén 
tinos será "QUEBRACHO".Se pasará recien el 29 dé" 
mayo.

Las Becas del "Intercambio" incluyen también 
Becas para estudios de Ciencias Humanas y So
ciales, además de las becas para estudios de 
Filosofía y Teología, que se pueden realizar en 
el país.

La Lie. Marina Juárez de Ortiz podrá brindar 
mayores informes a los interesados.

FIESTA EN CIENCIAS ECONOMICAS CUCCOR A MACHU-PICHU
Durante el día sábado 25 de abril pasado, se rea 
lizó en el campus de la UCC la Fiesta de Bienve
nida a los Ingresantes de la Facultad de Cs.Es.
En la oportunidad se sirvió un riquísimo asado 
y además se jugaron campeonatos de truco, fiftbol, 
y voleybol.
La organización . estuvo a cargo del centro de es 
tudiantes que se mostró conforme con el resultai-i 
do V espera la realización de nuevas fiestas du
rante el corriente año y con mayor éxito de la 

que esta tuvo

El grupo CUCCOR hace una formal invitación a los 
alumnos de la UCC que quieran participar en la 
preparación de un viaje cultural a MACHU-PICHU.

en el mes de enero (2 al 22 de 1988) 
Acompañados con guiás experimentados 
sor el P. Carranza S.J. El próximo domingo 10 de 
mayo a las 19:30 hs. tendrá lugar la reunión 
anotarse y organizarse en Trejo 323.

Se realizará
y como as e-

para

CORO DE LA FACULTAD DE FILOSOFIA Y HUMANIDADES
Y se sigue luchando por arrancar. El Martes pró
ximo 12 de Mayo se hará la primera reunión del 
Coro de la Facultad, en Trejo s¿3, 3°Piso, a 
las 21 hs. (Los horarios futuros se determina
rán por consenso con los asistentés).
Están invitados a participar todos los alumnos 
de todas la Facultades, y también todas aquellas 
personas que tengan interés- 
No faltes.

FIESTA DE BIENVENIDA EN FILOSOFIA Y HUMANIDADES

Casi nos olvidábamos de consignar que el 27 de 
marzo se tuvo la fiestita de Bienvenida en Filjo 
Sofía y Humanidades. Todo comenzó con la Santa 
Misa, ofrecida por tres profesores fallecidos,- 
Dra. Myriam Corti de Perez, Prof. Sarita Castro 
y Lie. Marta Rodriguez. Acto seguido los alumnos' 
de 3- año prepararon un festejo con vino y empa. 
nadas , que culminó con una alegre guitarreada, 
no tan filosófica.

Si te gusta la música coral de cual 
quier tipo, época, estilo, o forma, ^ 
que sea la experiencia de tu vida.
La Directora es la Profesora Iraida Amestoy.

esperamos

ATENCION CS.QS.Y CS.AS.A DOS DIAS DEL AGROASADO
La librería ambulante, a partir del próximo Lu- 

atenderá de lunes a jueves para las Facul- 
tade¿>^encionadas.

KIC^Q. DE POLOLA
>^&iaÍucc : '

P^ola" ubicado

Como ya mencionáramos en nuestro número ante
rior de Noticias, tendrá lugar pasado mañana<',^''^ 
sábado, en el Salón Multiuso, el "Gran Asa^f© 
Gran" , organizado por el último curso, eit^^el 
que se dará la bienvenida a 1-^ año.
La jornada comenzará a las 9 hs. ,con las ífulc 
palabras del pastor Perisinotti, desarrolláncj 
se después las "olimpiadas"(ver cartel de ' \
Facultad), el asado y peña en la que part' ^
ran profesores y alumnos. Les deseamos su

:í-: se ha enterado de que en el "Kios-- 
I en la Facultad de Arain'rí^^

x-'l -O- -
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UNA EXPERIENCIA INOLVIDABLE CONVIVENCIA DEL GRUPO MISIONERO

El P. Miguel Petty y el Prof. Alejandro Perey- 
ra recorrieron todas las 8 escuelas de la Puna 
de Cataraarca, en una gira que les llevo 18 días 
enteros. Como en años anteriores, y siguiendo 
la línea de investigación educativa sobre la 
realidad del Oeste catamarqueño, (1984 - Edu
cación y Migración; 1985 Analfabetismo en Be
lén; 1986 Analfabeti‘;mo en Santa María) 
tieron el 11 de Abril hacia Catamacca y al día 
siguiente hacia la Puna.
Otro grupo de alumnos del mismo IIT año de Lie. 
en Cs. de la Educación, viajaron también a la 
Ciudad de Catamarca para obtener allí toda la 
información posible sobre la realidad educati 
va en la Puna. Hicieion un gran trabajo, 
gieron "montañas" de información.
El viaje a la Puna se pudo hacer gracias a la 
colaboración de la Dirección de Garadería déla 
Provincia de Catamarca, que puso el vehículo 
'Land Ro^er", y la invaluable colabc ración de 
su chofer, el Director de Fauna de la Provincia 
Sr. Luis Tolosa. El Consejo Provincial de Edu 
cacion, participo también en los gastos del 
viaje.
El objeaivo de la expedición a la Puna era visj^ 
tar esas 8 escuelitas, diseminada a lo largo 
de esas inmensidades, alejadas y altísimas de 
la Puna. La hospitalidad de los docentes faci
lito muchísimo todo. 5e podía escribir un li
bro con peripecias y aventuras múltiples, pero 
la visita a la localidad de Aguas Calientes me 
rece ser destacada. Debieron hacer 6 horas a 
mo de muía y llegaron a la escuelita cuando ya 
se estallan juntando todos los vecinos con sus 
santitos, para una misa, porque sabían que ve
nía un padre. Este llego medio muerto, y debió 
acostarse de inmediato, por las penurias del 
viaje. Pero al ratito tuvo que levantarse por 
que había que topar un santo que era traído 
desde una casa lejana, acompañado por banderas 
y bombos y un grupo de vecinos .'‘Topar"un san
to no es otra cosa que salir a la puerta a reci 
birlo, y costo un triunfo.
Pero no fue tan terrible.
Al día siguiente,Jueves Santo,entre confesio^ 
nes, y la santa misa, se fue casi todo el día, 
y luego el regreso; otras 5 horas en muía.
Ir a la Puna ha de ser lo mas similar posible 
para el común de los mortales a un viaje a la 
Luna. Las inmensas salinas, (cruzar el salar 
de Arizaru lleva 82 kms.) los campos de lava, 
los volcanes, los desiertos con aridez absolu
ta, y 'la gente viviendo en las pequeñas vegas 
donde pastan sus ovejas y llamas. La pobreza 
es grande, la situación sanitaria de la pobl^ 
_ci5n deja mucho que desear, y su educación es 
extremadamente compleja.
La escuela es sin duda un factor de cambio en 
toda la zona. Su misión es tan encumbrada como 
difícil. Ello es lo que se va analizar ahora 
en detalle en la Cátedra de Metodología III, 
de la Licenciatura en Ciencias de la Educación. 
Se agradece sinceramente a todos los que les 
permitieron realizar este trabajo. Dios quie
ra que lo pueda llevar a feliz término duran 
te el año.

El día 1 de Mayo el Grupo Misionero Cerro Alto 
realizo una convivencia en el Campus. Asistieron 
unos 20 mieribros, y desarrollaron a lo j.argo del 
día un prog] ama lleno de ; ctividades que. inclu
yeron charles, deportes, (espliegue de arpas, 
Santa Misa 3 se concluyo c on uA magnífii o asado. 
El grupo misionero invita a los que quit ran inte 
grarlo que \ sngan a las reuniones que h; bitual- 
mente se realizan en Trejc 323, Primer liso, los 
días Viernes a las 21.30 Is. No se admiten ingre
sos después le mediados de año.

CURSILLO PATA NOVIOS

La primera reunión del prrximo cursillo par;i 
novios ''que no se casaran inmediatamente o pro- 

. ximamqnte'' se realizará e] Sábado 9 a le s 17 hs. 
en Trejo 325,-Primer Piso.
El aviso de este encuentre dice así: "El noviaz 
go tiene que ser un camine de maduracior para 
juntos lograr un ideal para la vida.
Esto es difícil. Supone ser sinceros, mestrarse 
mutuamente el uno al otro, supone ser c( mprensi- 
vo, buscando cada uno el lien y la alegiía del 
otro. Todo esto no es sencillo, por eso te invi
tamos a reunirte con nosotros para reflexionar 
juntos, orar y compartir experiencias". El P. 
César Azúa, 3.J. asesorará al grupo.

, par-

reco

VIAJES DE C:JARTO AÑO DE C I. AGROPECUARl AS

de Córdoba, realiza-A I.N.T.A. llanfredi, Prov 
ron un viaje el pasado Lunes 13 de Abril los a- 
lumnos de 4'Año de la Fac. de Ing. Agroiomica,
acompañado ])or el Profesor Ing. Fernand ) Carran 
za (Titular de la Cátedra de Forrajes). En ese 
campo exper .mental pudieron observar las dis
tintas especies forrajeras destinadas a la nu
trición de bovinos, como así también corocer de_ 
cenas de variedades de so'gos para cruzjmientns. 
La semana pasada, ese mismo grupo tuvo también 
otro viaje con la cátedra Terapéutica Vegetal, 
con los destacados Profesores Ing. Caries Buc£ 
lini y el Ing. Kurt Wonco, esta vez a ui lote 
experimental, ubicado en camino a Monte Cristo.
En dicha jomada se Ínter:.orizaron en el mane
jo de sofisticadas máquinas pulverizado ras de 
insecticidas y herbicidas.
Ambos viajes han resultado muy p-rovecho.30s para 
los alumnos, quienes agradecen el apoyo de sus 
profesores para la realización -de- los mismos.

BECAS OFRECI.IAS POR EL GOBIERNO DE ITALIA

Mediante un concurso por antecedentes, se 
ofrece una baca de pasaje ida y vuelta desde 
Buenos Aires , asignación mensual de 800,000 liras 
y otros beneficios, para asistir al curso de 
perfeccionamiento en ECONOMIA DEL SISTEMA AGRO- 
ALIMENTICIO, organizado por el CEFAS de Viterbo.

Este curso tiene la finalidad de capacitar a 
ingenieros agrónomos, que se desempeñan en el 
campo de la .igroalimentaci 5n y sectores indus
triales afines, en la conducción de sistemas 
económicos vi.neniados al proceso de producción, 
transformación, consevaciou y distribución de 
productos ag'ícolas.

Dicho curso tendrá una d iracion de nueve meses 
(desde el 14-9-87). Las solicitudes deberán ser 
presentadas n el Consulado General de Italia 
antes del 8 le junio- Ayac icho 129-131, Córdoba. 
Informes y solicitudes de Lunes a viernes en el 
Consulado (s.ilvo los raarte.O , de 8.30 a 11.30 Hs.
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VIA CRUCIS MISA PASCUAL. EL SEÑOR RESUCITO. ALLLU^IA 1
El martes de la Semana Santa un pe

queño grupo de alumnos entonando cánticos acom*- 
paño a Cristo en su camino doloroso. En catorce 
sitios del Campus se colocaron sendas crucesi- 
tas, la cruz mayor que presidía la marcha era 
acompañada de cirios J.uminosos y la oración del 
grupo ha tenido en cuenta a toda la comunidad 
universitaria, a fin de que Cristo Resucitado 
ilumino, nuestra vida y de sentido profundo a 
nuestra actividad.

La Resurrección de Cristo es la celebración 
Litúrgica más importante del cristianismo.Es el 
fundamento de la Fe que los cristianos profesa
mos en la Divinidad de Jesús y en la verdad de 
la revelación que testimoniaron los Aposteles. 
La Iglesia de Cristo es la responsable en c-I 
tiempo y en el espacio de la historia humana de 
mantener y conunicar este testimonio apostóli
co hasta la Sígunda Venida tel Señor Jesús.

Se realizaran celebraciónís Pascuales por las 
facultades en la semana posterior a Semana 
Santa. El martes 5, la misa se celebro con el 
personal de la biblioteca.

ELECCIONES EN MEDICINA

Los días 28 y 29 de abril se realizaron las 
elecciones para el Centro Estudiantil de la Fa
cultad de Medicina. De 336 empadronados, votaron 
263 alumnos, o sea el 78,3%, a pesar de la huel
ga del día 29.
Cano la LISTA VERDE con 155 votos, sacando la 
LISTA ROJA 103 votos. Hubo 3 votos y 1 anulado. 
La nueva comisión Directiva del Centro es: 
nuesta ds la siguiente manera:

ASAMBLEA NACIONAL CONSTITUYENTE DE LA CADEUP.

DURANTE los días 24,25y26 de abril ultimo, se 
realizo en la ciudad de San Miguel de Tucuman 
(Universidad del Norte Santc Tomás de Aquino ) 
la Asamblea de la Confederación Argentina de Es
tudiantes de Universidades Privadas, continuaci
ón de la iniciada en nuestra UCC durante octubre 
de 1986.El motivo nrincipal de la reunión fue la 
conclusión de la Carta Orgánica por la cual debe 
regirse la Confederación.Los estatutos no logra
ron Pinalizarse totalmente en razón de lo exten
so del articulado v del poco tiempo, por lo cual 
la Asamblea ir preso en un ntevo cuarto int erme
dio hasta el res de iunio, conde concluirán las 
sesiones en la Universidad Católica de Santa Fe. 
En esa oportunidad también se elegiián las auto
ridades a desemipeñarse en el primer ejercicio.
En la primera sesicfn fue apicbado un documento 
en "Defensa de la Democracia" aportado por la 
delegación salteña, al mismo tiempo uno similar 
propuesto por Córdoba alcanzo despacho por miino- 
ría.Entre las modificaciones importantes inclui
das en el Este.tuto se encuentra la Secretaría de 
Extensión Uni^'ersitaria. Se espera además, que 
las delegaciones de Bs As pi.edan estar presentes 
en.Santa Fe, ya que ahora-pcr razones de forma 
no pudieron concurrir.

r - 'r,-

^residente: Adolfo Somoza (L.v.i 
’^ice ^residente: Javier Alon.so 'I.
Secretario General: Gabriela looiaez vL.V.) 
Secretaría Académica: Antonio Di Pascuo (L.R.)

Julio Busaniche (L.V.) 
Secretaría Gremial: Eduardo Oesquer (L.V.)

José Nuñez (L.R.)
Sec. de Prensa y Dif.: Marcelo Giraudo (L.V.)

Raúl Casas (L.R.)
Sec. de Cultura: Gabriela Uzal (L.R.)

Carlos Chaga (L.V.)
Sec. de Recreación: Marcela Castresana (L.R.)

Conrado Leal (L.V.)
Sec. de Finanzas: Carlos Rozendal (L V.)

Valdomero Bassi (L V.)
Sec. de Deportes: Horacio Triarte (L.V.)

Luis Pereyra (L.R.)

:lasificm)os

* OFERTA l Vendo Calcu]adora Científica Casio 
FX 3600 F. Completament 
oneraciores y libro de programas. :A 80.
Ref. Orlando Joffré.4°auo, Tng. Electroñica,.

* Copias a máquina. 27 de Abril 564 '"D. 
de 8 a 12 hs. '
* Vendo carrocería cerrada de Ford 350, impeca
ble. Canea mohlcana con remos y herrajes, pr.ac- 
ticam.ente nueva. Tel. 817401
* Palo de Hockey "Karachí" 3 e,3trell;:s con por_ 
ta palo nuevo. Tel. .36303
* Yendo sillón, banqueta, faro y saliva.dera ca
ra consultorio odontológico (sin uso). Precio 
de costo. Justlniano Posse 782 2°B'b“Jardín.
* Vendo Kawasaki GTD 6000 km. Modelo V83. 
Tratar con Mirta (Sec. de Ingenierí;'■

e nueva, con manual de TEATRO UCC

El teat; .le la UCC invita ( ordia.lmente a los 
inscr:':T:t',r e interesados en particiu.'r áe sus 
actividades e integrarse al irásm.o, . ■ que esta 
en plena tarea.
Las reuniones, en e.1 1- piso de T- 
realizan los martes y jueves a las 2 ), 30 !is.
Los que por algún motivo no puedan Llegar a la 
hora señalada., serán bieaver.idos en cuanto pue
dan llegar.

323, se

* Universitario mendocino ru cesita c-ara donUe. vL 
vir: Pensión, colegie n.avor, depertam.anco a cor- 
--’rtir, et-c. informes en el S.A.P.

NOTICIAS U.C.C.

DIRF,CT0R : R.P. Miguel Peíty, S.J.
: Santiago Perez Alfonso Borcegi, ?íar.:o Nicoletti, Lcracio Pearo:i 
: Javier Novillo Saravia

REDACTORES
FOTOGRAFO
IMPRESION EN OFFSET : Pianeía y Cía. 
DIRECCION : Obispo Trejo 3i3 - 5C00 Córdoba TELEFONOS : 38389 - .‘943' • ' 22] 3

J''■aisan ■ .uiwrfpvr'.j.ccafcw •s'Awmm
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TORNEO APERTURA 1987.

DRAMATICA SECUENCIA VIVIDA DURANTE EL ENCUENTRO ENTRE 
es. ES. B Y DERECHO U EN UNO. DE LOS ULTIMOS PARTIDOS- 

. POR EL TORNEO APERTURA '87 QUE VIENE JUGANDOSE HACE V • 
■ DOS FECHAS.

EL VOLEIBOL CRECE
í

Todos los que gusten de este divertidísimo de
porte, están invitados al partido amistoso que 
se disputará entre el equipo de nuestra Univer
sidad y el representativo del Colegio de Aboga
dos. La cita es este sábado, en el Campus, a 
partir de las 14;30 hs.
Esta nuestra selección, viene preparándose con 
entusiasmo para intervenir en el Torneo de la 
Liga Provincial que empezará a desarrollarse

desde el sábado 16 de Mayo hasta el 28 de Noviera 
.•bre. Cabe destacar que el seleccionado U.C.C. *” 
ya participo en un triangular junto con Atenas 
y Macabi, el pasado l°de Mayo, logrando el se- 
gimdo puesto.
Recordamos que sigue abierta la inscripción .pa_ 
ra ambos sexos; los días de entrenamiento son 
Martes de 15:30 a 17:00, Jueves de 14:00 a 16:00 
y los Sábados de. 14:00 en adelanté. .

!

:f TODO EL EMPEÑO DE SILVIA,
UNA DE LA INTEGRANTES DEL
EQUIPO FEMENINO DE VOLÉY

*T
L


